
BARBA PARTICIPA DA INAUGURAÇÃO DE PRÉDIOS DO CURSO DE ENGENHARIA AERONÁUTICA NA USP

  O prefeito Oswaldo Barba, acompanhado da primeira-dama e presidente do Fundo Social de
Solidariedade, Cidinha Duarte, participou na manhã desta sexta-feira (1º), no Campus 2 da
USP, da inauguração de prédios do cursos de Engenharia Aeronáutica.

A cerimônia contou ainda a presença do reitor e do vice-reitor da USP, professores João
Grandino Rodas e Hélio Nogueira da Cruz, da diretora da Escola de Engenharia, profª. Maria
do Carmo Calijuri, do coordenador do Campus II da USP, prof. Dagoberto Mori e do
coordenador do curso de Engenharia Aeronáutica da USP, prof. Fernando Catalano.

O primeiro prédio inaugurado foi o administrativo, que é composto de três andares, sendo que
no primeiro está o Anfiteatro para defesas e sala de convenções. No segundo ficam as
secretarias administrativa, acadêmica e financeira da Engenharia Aeronáutica, sala dos alunos
de pós-graduação, iniciação cientifica, secretaria acadêmica dos alunos de graduação do curso
de Engenharia Aeronáutica, e sala de informática. No terceiro fica a sala dos professores.

O Hangar II abriga o laboratório de Aerodinâmica com Túneis de Vento didático de graduação,
Laboratório MHD e Propulsão, técnicos de laboratório que auxiliam nas aulas práticas e a
equipe Aerodesing, tricampeã mundial, que concebe, projeta, fabrica e testa pequenas
aeronaves cargueiras dentro de regras pré-estabelecidas.

Com a inauguração dos prédios a USP visa fortalecer e consolidar a habilitação do curso de
Engenharia Aeronáutica, como, por exemplo, os laboratórios didáticos com aeronaves (avião,
helicóptero), equipamentos se simulação de vôo, túneis de vento e de água, sistema de
aviônica, turbinas eólicas e equipamentos para ensaios estruturais.

Para o prefeito, os investimentos que a USP vem fazendo em São Carlos, especialmente no
curso de Engenharia Aeronáutica, fortalecem a vocação da cidade como o segundo pólo
aeronáutico no país.

“Para mim é um orgulho ver o nosso Campus II da USP crescendo, ganhando novos prédios
que proporcionarão melhores condições para seus alunos. A Prefeitura, que muito ajudou na
criação do novo campus e investindo em infraestrutura, deseja todo sucesso para a
universidade”, finalizou Barba.
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